

Maikilbi 3. – 5. Mai 2019

Auch dieses Jahr servierte der Turnverein an der alljährlichen Maikilbi leckere Pouletflügeli und Fischknusperli. Leider war Petrus ein Spielverderber. Da die Wetterprognosen fürs Kilbiwochenende schlecht waren, wurde die Bierbar in Plastik gehüllt, damit unsere Gäste im Trockenen einen Becher Bier oder Sangria geniessen konnten. Fürs Stüblizelt haben wir Heizstrahler bereitgestellt.

Der «Chüubijam» von Lena Kröplin, Manuel Stöckli und Michael Rohn lockte am Freitagabend viele Leute an und um die Bierbar. Besten Dank für eure musikalische Einlage.

Der Schnellfall am Samstagabend erinnerte eher an einen Weihnachtsmarkt als an eine Frühlingskilbi.

Am Sonntag war der Niederschlag gering, leider wehte jedoch ein kräftiger Wind. Trotzdem konnten wir am Sonntag viele Gäste bewirten.

Wir danken allen Besuchern, die dem schlechten Wetter trotzten und uns mit dem Besuch an unserem Stand unterstützten.

Yasmin Kumkli